

Arcos Dorados se suma en Chile a acuerdo por la electromovilidad

Con esta iniciativa, el Gobierno de Chile contará con el apoyo de 68 importantes empresas, entre ellas Arcos Dorados, para lograr sus metas de electromovilidad: llegar al 2040 con un 40% de vehículos particulares eléctricos y llevar esta tecnología al 100% del transporte público.

Durante 2021, nos sumamos a la cuarta versión del Acuerdo público-privado por la **Electromovilidad**, iniciativa verde liderada por los ministerios de Energía, Medio Ambiente y Transporte, en Chile.

Este año, el acuerdo busca impulsar la incorporación de vehículos eléctricos en instituciones públicas y privadas y duplicar la cantidad de cargadores en la red pública. También pondrá foco en impulsar la formación de mil 500 personas en temas de electromovilidad y desarrollar, junto a todos los asociados, diferentes instancias para masificar los beneficios de su uso.

Próximamente, nuestra compañía comenzará a desarrollar junto a más de 60 importantes empresas e instituciones públicas, diversas acciones para promover la movilidad eléctrica y visibilizar sus ventajas.

¡Partimos bien! A través de una alianza, nuestra compañía confirmó que 14 restaurantes en Chile serán, dentro de dos años, puntos de carga de la ElectroRuta Enel X, un gran proyecto que permitirá a los conductores de vehículos eléctricos viajar por todo ese país través de energías limpias ¡Seguimos preparando nuestra Receta del Futuro!